

## WASSY

# Elles se préparent à découvrir Dublin

Pour Clémence et Cloé, l'attente du départ pour Dublin se fait de plus en plus difficile tant elles ont envie de découvrir l'Irlande, ce qu'elles feront prochainement grâce au projet Erasmus+ mis en place par le lycée des métiers Emile-Baudot.

Pour ces deux jeunes filles, toutes deux issues de la section sécurité, la plupart des objectifs restent communs. Cette action restera une expérience professionnelle importante mais pas seulement.

Ce séjour en terre irlandaise sera pour elles l'occasion de vérifier leur capacité à vivre éloignée de leur environnement quotidien. Tout au long de leur séjour à Dublin, Clémence et Cloé découvriront la vie de pompiers irlandais, leurs méthodes

d'interventions ainsi que les moyens mis en place pour mener à bien leurs tâches.

Quant à l'occupation de leur temps libre, les deux lycéennes ont déjà quelques idées puisqu'elles envisagent de visiter une ancienne prison et bien sûr la ville dans son ensemble. Leur découverte de l'Irlande ne s'arrêtera sans doute pas là puisque, comme elles l'expriment, une fois sur place d'autres idées se feront jour.

A leur retour, fortes de cette expérimentation exceptionnelle, Clémence et Chloé poursuivront la préparation du bac avec l'espoir un plus lointain de pouvoir intégrer les services de la gendarmerie. A ce projet, Cloé envisage également de devenir pompier volontaire.

**Malgré un peu d'anxiété, Clémence et Chloé attendent le départ avec impatience.**



Rédaction du journal : Carole Pontier, au 03.25.05.20.04 ;  
courriel : [pontier@jhmsaint-dizier.com](mailto:pontier@jhmsaint-dizier.com)

**URGENCES**

03 25 05 20 17